
 

  

  

   

 

 

 

 

 

新潟 RC ６月第２例会 (2013.6.11) №2996 

 

(1) ロータリーソング「四つのテスト」斉唱 

(2) 下岡 正八会長挨拶 

退任挨拶Ⅰ 

 私は、最初の会長挨拶で松下幸之助の言葉を引用しま

した。人間は「何の為」「誰の為」に何かをする。これは、教

育の有無にかかわらず誰でも言っていますし、やっていま

す。 

 お坊さんが洞窟で生涯お経を読んで死んで行く、この意

味を求めても、現代社会の常識では答えがみあたらないと

思います。実は、これが私が画くロータリーの理念です、と

申し上げました。これは、命題知だからです。言葉で定義

できないのです。 

 世界ではロータリアンが増加しているのに、日本では

32％もロータリアンが減少しているそうです。その理由を田

中毅さんは、奉仕の理念がぼけてきた・真の親睦が欠如し

てきた・ロータリーの魅力がなくなってきたと述べ、これは

大変難しい問題と思いました。 

 百年以上前の米国で誕生したロータリーが、百年後の今

の新潟ロータリーで原理原則をどのように守るべきや？ 

 そこで、伝統とは近代化にすぎないと結論しました。新潟

ロータリーの 1 ｹ月一度の夜例会を元の昼例会に戻しまし

た。理由は、出席率が 60％を切ったからです。また、この

十年間新執行部で繰り返し議論されてきた、ウィークリーリ

ポート新潟を電子媒体に変えました。これは、伝統の理念

に基づいて決断しました。 

唯一米国の思想プラグマテイズム(実際的効用)これは、行

動の結果を思考に優先させて理解しようとする問題解決の

ための技術ですので、下岡年度のロータリーは実践という

テーマで一年やってきました。 

ロータリーを活性化できたかどうかは不明です。 

 

 

 

 

(3) ビジターの紹介 

・田伏 厚志君、室賀 信宏君(白根RC) 

(4) 白根RC田伏次期会長より 

白根RC５０周年式典参加の御礼 

 

 

 

 

 

 

(5) 退会ご挨拶 

・NHK新潟放送局局長 西原 譲一君 

・日本海エル・エヌ・ジー 社長 菊地 武人君 

・NTTドコモ新潟支店長 鳥塚 繁人君 

 

(6) ロータリーの友紹介（川﨑 嘉朗広報委員長） 

 

(7) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(樋熊 紀雄委員長) 

菊池 武人君  塚田 正幸君 

米山奨学会寄付発表（徳永 昭輝委員長) 

菊池 武人君  

青少年育成基金寄付発表(柴田 史郎委員長) 

菊池 武人君  樋熊 紀雄君 

 

 

 

2012～2013 年度 
国際ロータリー会長 

田 中 作 次 

2012～2013 年度
新潟ロータリー会長 

下 岡 正 八 

 

奉仕を通じて 平和を 

2012～13年度 国際ロータリーのテーマ 

 



(8) ニコニコボックス紹介（横山芳郎委員） 

・小柳 実君 ６月８日(土)恒例の前橋クラブとの親善野球

試合、下岡会長をはじめ大勢の応援、懇親会にご出席い

ただき有難うございました。野球部選手全員の大活躍によ

り１４：６で勝利いたしました。怪我人も無く大いに盛り上が

った親睦会でありました。 

・菊池 武人君 ・今日でロータリーを退会いたします。大

変、お世話になり、ありがとうございました。・６月１日の植

林活動の模様が今日の日報に記事化され、ニコニコです。 

 

(9) 幹事報告（宇尾野 隆幹事） 

・事務局員の退職に伴い、アルバイトとして市村弘美さんを

採用させて頂きましたので、ご本人から挨拶して頂きます。 

～市村事務局員挨拶～ 

 

 

(10) 卓話「夢をあきらめない」  

近代五種競技オリンピック選手 黒須 成美氏 

（昨年度青少年育成基金贈呈者） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(11) 本日の出席率 ６７．４７  ％ 

(2週間前メーク後 ８９．２９  ％) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１８日の例会予定 

卓話「がんの在宅療養を支える」 

在宅ケアクリニック川岸町院長  塚田裕子医師 

 

 

新潟ロータリークラブ会員専用ホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

会員専用ページログイン情報 

ユーザーID niigata 

パスワード rcrcrc 

 

コラム 

第四銀行執行役員本店営業部長 

木 口 聖 也 

「私のメタボ対策」 

 ３０代前半までの不摂生が影響して、３０

代後半には診療所の医師から立派なメタ

ボ宣告、減量を指導され、最初はお決まり

のジム通い。マシントレーニングは長続き

せず、得意の水泳を始めれば 25 メートル

がやっと。それでも水中歩行など取り入れ

て半年後には千メートルを泳げるようにな

るが、仕事の都合で単身赴任生活へ。社

宅にマシンを設置し、トレーニングに励も

う、という気持ちはあったものの、飲み会や

麻雀など単身赴任生活を謳歌。せめて週

末は、山菜取りや山歩き。いずれも続か

ず。ここ数年は、通勤時に 30 分程度のウォ

ーキング。飲み会や宴会など増加している

割には、数値の下ぶれは止まっており、よ

うやく自分にあった無理のない対策に巡り

合いました。 


